

**Betreff:**

Touristische Hinweistafel „Römischer Ehrenbogen/ Germanicusbogen“

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, beim Amt für Straßen- und Verkehrswesen, Wiesbaden, anzuregen und zu befürworten, dass an den Autobahnen A 60, A 66, A 643 sowie A 671 sog. „Touristische Hinweistafeln“ nach Zeichen 386 zu § 42 StVO aufgestellt werden. Die Tafeln sollen auf den historischen Römerfund in Mainz-Kastel „Römischer Ehrenbogen / Germanicusbogen“ hinweisen.

Die Hinweistafeln dienen an Autobahnen allgemein der Unterrichtung von Verkehrsteilnehmern über Landschaften und Sehenswürdigkeiten. Die im September 1986 bei Ausschachtungsarbeiten in Mainz-Kastel entdeckten Fundamente des sog. „Germanicusbogen“ sind nach übereinstimmendem Urteil aller Historiker nördlich der Alpen in Europa einzigartig und einmalig. Sie sind heute der interessierten Öffentlichkeit in Form eines Museums zugänglich.

Mainz-Kastel, 16.06.2014